



Martes 21 de noviembre de 2000

## Ampliarán el ensayo con bombas de insulina para diabéticos

Varios endocrinos abogan por ampliar el estudio piloto, desarrollado en algunos hospitales andaluces, para analizar al el tratamiento con homba de infusión de insulino de corúcter continuo puede mejorar la calidad de vida de algunos diabéticos insulinodopendientes.

El jose de la sección de Endocrinología del Hespital Clirico de Málaga, el doctor Damián Zamorano, asegura que la idea es que el nuevo estudio se realice con más pacientes y con indicaciones más precisas, antes de que el Servicio Andaluz de Salud, SAS, decida incorporar esta terapia en su entillogo de prestociones sanitarias.

El proyecto, promovido hasta ahora por la Sociedad Andaluza de Endocrinología y Nutrición, incluía a 25 pacientes diabéticos jóvenes a quienes se les implantó un oporato, similar en tamaño a una cajcilla de tabaco, que bombea insulina de forma automática a través de un entéter.

Esto evita al enfamo tener que invectarse insulina continuamente, lo que contribuye a mejorar notablemente au calidad de vida.